



Stadt Kerpen

Die Bürgermeisterin

**Stadt Kerpen  
Pressestelle**

Jahnplatz 1  
50171 Kerpen

Postfach 2120  
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132  
Telefax (02237) 58-350

26.08.2010

## Die Stadt Kerpen stellt ihre Neubaugebiete vor Gemeinsame Initiative mit den Kreditinstituten vor Ort

Der demografische Wandel ist eine Herausforderung für alle Kommunen im Rhein-Erft-Kreis. Sowohl die Wohnwünsche der jüngeren als auch die der älteren Generation stellen Anforderungen an die Ausgestaltung von Wohngebieten, auf die eine zukunftsorientierte Kommune heute reagieren muss.

Die Stadt Kerpen ist dank ihrer aktiven Bodenpolitik in der erfreulichen Lage, über entsprechende Baugrundstücke zu verfügen. So bietet sich im Neubaugebiet „Am Wahlenpfad“ in Horrem-Götzenkirchen die Möglichkeit, den Wunsch nach Wohnen ohne Treppensteigen in einem Bungalow zu verwirklichen. Die Städtebauliche Entwicklungsmaßnahme „Vogelrutherfeld“ in Sindorf mit ihren vielfältigen Spielplätzen, zwei Kindergärten und einem sehr attraktiven Grundstückspreis wiederum ist wie geschaffen für junge Familien und Kinder.

Einen besonderen Reiz dürfte das Neubaugebiet „Burgackerstraße“ für Bauwillige aus Tünnich, Balkhausen und Brüggen haben, die ein Grundstück in ruhiger Lage im Ortskern von Brüggen suchen. Durch Beschluss der Politik können jungen Familien hier günstige Konditionen beim Grundstückskauf eingeräumt werden.

Um ihr Angebot bekannt zu machen, startet die Stadt Kerpen nun eine Initiative mit den Kreditinstituten vor Ort.

Beginnend mit der Kreissparkasse Köln wird die Stadt Kerpen ab der kommenden Woche in den Filialen in Horrem, Sindorf und Brüggen auf großformatigen Plakaten ihre Baugrundstücke präsentieren. Gleichzeitig können sich interessierte Kunden über Kreditkonditionen der Kreissparkasse beraten lassen. Um die Stadt bei ihren Bemühungen zur Bildung von Wohneigentum zu unterstützen, wird die Kreissparkasse gewährte Rabatte auf den Grundstückskaufpreis als Eigenkapital anerkennen.

Die Präsentation wird in weiteren Filialen und in den Geschäftsräumen der Commerzbank in Kerpen, der Raiffeisenbank Frechen-Hürth e.G. und der Raiffeisenbank von 1895 e.G fortgesetzt.

